

平成27年(2015年)12月22日(火曜日)

大和合金(本社・東京都板橋区、社長と共同。)

・萩野源次郎氏)は

クラシック音楽は

加。オペラは世界で

行われた。

19日、埼玉県三芳町三芳工場で「第6回みよしの森音楽会」を催した。プロのミュージシャンがクラシックやジャズ、オペラ歌曲を披露。取引先や社員の家族、近隣住民ら300人が詰めかけた。

終了後にはホールでバーベキュー大会が行われた。

三芳工場はリフォームを完了し、先月末から稼働。今回の音楽会は工場・事務所に併設されている

会場となった三芳工場は昨年化学メーカーから取得し、これまで改修作業を進めてきた。広さは以前の本社工場の約3倍。工場と併せ営業機能も移管している。

三芳工場はリフォームを完了し、先月末から稼働。今回の音楽会は工場・事務所

に併設されている

クラシックやジャズ、オペラ歌曲を披露。取引先や社員の家族、近隣住民ら300人が詰めかけた。

ベリリウム・ホールは全社員が集合できる講堂。萩野源次郎社長は「多くの人に楽しんでもらえる内容にしながら、さらに回数を重ねていきたい」と話している。

大和合金が音楽会

三芳工場で300人が鑑賞



大和合金とグループ

楽器四重奏で奏でた。

指揮を執る一幕も。